

El Aeropuerto de Monterrey inaugura cabinas de lactancia como parte de su compromiso con la inclusión y el bienestar

Monterrey, Nuevo León, 11 de febrero de 2026.- El Aeropuerto Internacional de Monterrey inauguró nuevas cabinas de lactancia, un espacio diseñado para brindar privacidad, comodidad e higiene a madres lactantes que transitan por la terminal aérea, reforzando su compromiso con el bienestar de las personas y con una experiencia de viaje más humana e incluyente.

El evento contó con la presencia del Gobernador del Estado de Nuevo León, Samuel García; de Mariana Rodríguez, titular de AMAR a Nuevo León; así como de autoridades estatales y representantes del sector aeroportuario. Durante la inauguración, se destacó la relevancia de contar con espacios adecuados que respondan a las necesidades reales de las familias y de las mujeres que viajan o laboran en el aeropuerto.

Ricardo Dueñas, Director General de OMA, señaló que la apertura de estas cabinas representa más que la incorporación de un nuevo servicio, al tratarse de una acción alineada con la visión de construir aeropuertos modernos, incluyentes y centrados en las personas. “Un aeropuerto no es solo un punto de tránsito, es un espacio donde la comodidad, la seguridad y el bienestar deben ser prioritarios”, expresó.

Las nuevas cabinas de lactancia están pensadas tanto para madres viajeras como para colaboradoras del aeropuerto, ofreciendo un entorno seguro y adecuado para la lactancia materna o la extracción de leche, y contribuyendo a un entorno laboral y de viaje más empático y equitativo.

Esta iniciativa forma parte del plan de inversión de OMA para el Aeropuerto de Monterrey, que contempla una inversión histórica de casi 16 mil millones de pesos en un periodo de 10 años, destinada a modernizar infraestructura, mejorar servicios al pasajero, incorporar tecnología de vanguardia y fortalecer la conectividad aérea.

Con acciones como esta, el Aeropuerto de Monterrey reafirma su compromiso de seguir evolucionando como un espacio sensible a las necesidades de su comunidad, donde la experiencia del pasajero, la inclusión y el bienestar social ocupan un lugar central.